

## ACTA 20

En la Ciudad de Tuxpan Jalisco, siendo las 20:30 horas del día 9 de Septiembre de 2016 dos mil dieciséis, se reunieron en la explanada de la Presidencia Municipal de esta Ciudad, previo citatorio el M.C.D. EDWIN ROMERO CORTES, Presidente Municipal y los Regidores: L.C.P. MARIA FELIX ALMARAZ CAMPOS, LIC. NORMA PATRICIA SERRATOS SANCHEZ, LIC. MACARENA GONZALEZ RAMOS, ING. GERARDO MEDINA CHAVEZ, LIC. OSCAR RAYMUNDO VELAZCO VAZQUEZ, Síndico Municipal, quien dio fe para celebrar la Sesión Solemne de Ayuntamiento, asistidos por el LIC. JUAN MANUEL ALCARAZ ARREOLA, Secretario General del Ayuntamiento, quien dio fe para celebrar la Sesión Solemne de Ayuntamiento, presidida por el M.C.D. EDWIN ROMERO CORTES, Presidente Municipal, misma que se desarrolló bajo el siguiente:

### ORDEN DEL DIA:

- I.- Honores a La Bandera.
- II.- Lista de asistencia y declaratoria del quórum para la instalación legal de la Sesión.
- III.- Lectura del Acuerdo donde fue aprobada la realización de la Sesión Solemne de Ayuntamiento, a cargo del Lic. Juan Manuel Alcaraz Arreola, Secretario General.
- IV.- Lectura y aprobación del Orden del Día.
- V.- Primer Informe de Gobierno de la Administración Pública Municipal 2015-2018 a cargo del M.C.D. EDWIN ROMERO CORTES, Presidente Municipal.
- VI.- Entrega por escrito del Primer Informe de Gobierno Municipal a los integrantes del H. Ayuntamiento, así como al representante del Mtro. Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, Gobernador Constitucional del Estado de Jalisco.
- VII.- Mensaje del Dr. Venustiano Llamas Avelar, Director de la Región Sanitaria No. 13 de la Secretaría de Salud de Jalisco,

ALIANZA CONTIGO

en su calidad de representante personal del Mtro. Jorge Aristóteles Sandoval Díaz Gobernador Constitucional del Estado de Jalisco. - - - - -  
VIII.- Clausura. - - - - -

### DESARROLLO DE LA SESIÓN

I.- Honores a la Bandera. Acto continuo el Secretario General Lic. Juan Manuel Alcaraz Arreola, solicita la intervención del Coro de la Escuela Kalmekak para que procedan a entonar las gloriosas notas de nuestro Himno Nacional. - - - - -

II.- **Lista de asistencia y declaratoria del quórum para la instalación legal de la Sesión.** El Presidente Municipal comenta: "Bienvenidos sean todos ustedes a esta Sesión Solemne de Ayuntamiento donde se va a rendir el Primer Informe de Gobierno, todos tengan muy buenas noches y sean bienvenidos. Instruyo al Señor Secretario General Lic. Juan Manuel Alcaraz Arreola para que proceda a nombrar lista de asistencia y verificar el Quórum Legal de este Cuerpo Edilicio para dar validez a la Sesión Solemne", acto continuo el Lic. Juan Manuel Alcaraz Arreola, Secretario General, procedió a tomar lista de asistencia y al término de la misma expresó: "Informo a Usted señor Presidente que se encuentran presentes los siguientes integrantes del Cuerpo Edilicio **M.C.D. EDWIN ROMERO CORTES, Presidente Municipal y los Regidores: LCP. MARIA FELIX ALMARAZ CAMPOS, LIC. NORMA PATRICIA SERRATOS SANCHEZ, LIC. MACARENA GONZALEZ RAMOS, ING. GERARDO MEDINA CHAVEZ, LIC. OSCAR RAYMUNDO VELAZCO VAZQUEZ, Síndico Municipal**". El Presidente Municipal manifiesta: "Existiendo Quórum legal se declara abierta esta Sesión Solemne de Ayuntamiento correspondiente al día viernes 9 de Septiembre del 2016 y válidos los acuerdos que en ella se tomen. - - -

III.- **Lectura del Acuerdo donde fue aprobada la realización de la Sesión Solemne de Ayuntamiento, a cargo del Lic. Juan Manuel Alcaraz Arreola, Secretario General.** ASUNTO: Se Comunica Acuerdo: A QUIEN CORRESPONDA, P R E S E N T E El que suscribe Lic. Juan Manuel Alcaraz Arreola, Secretario General del H. Ayuntamiento, conforme a las facultades en el Artículo

ALIANZA CONTIGO

No.63 de la Ley de Gobierno y Administración Pública Municipal, certifica y hace constar que:

En el Acta No. 17 levantada con motivo de la Sesión Ordinaria celebrada el día 19 de agosto del 2016 en el punto No. V del Orden del Día, correspondiente a Asuntos a tratarse, bajo el inciso "b", se sometió a aprobación el siguiente punto: “**b).- Análisis y en su caso aprobación para declarar como Recinto Oficial la Explanada de la Presidencia Municipal para celebrar Sesión Solemne de Ayuntamiento el día 09 de Septiembre del año en curso, a las 19:00 horas con motivo del Primer Informe de Gobierno del Presidente Municipal M.C.D. Edwin Romero Cortés”.**

Una vez analizado por los Regidores, se arribó al siguiente acuerdo: “**Se aprueba declarar como Recinto Oficial la Explanada de la Presidencia Municipal para celebrar la Sesión Solemne de Ayuntamiento, a las 20:30 horas del día 9 de Septiembre del año 2016, donde se rendirá el Primer Informe de Gobierno del Presidente Municipal M.C.D. Edwin Romero Cortes**; este punto resultó aprobado por Unanimidad.

“ATENTAMENTE”**“CIUDAD TUXPAN JALISCO, EL PUEBLO DE LA FIESTA ETERNA”**, Tuxpan Jalisco, a 07 de septiembre del año 2016.  
LIC. JUAN MANUEL ALCARAZ ARREOLA, Secretario General del H. Ayuntamiento.

**IV.- Primer Informe de Gobierno de la Administración Pública Municipal 2015 – 2018 a cargo del M.C.D. EDWIN ROMERO CORTES, Presidente Municipal.** El Presidente Municipal expresa:

“Es un gusto saludar a las y a los presentes en este acto de mi primer informe de gobierno, a nuestros invitados especiales el pueblo de Tuxpan, y los que hoy se han dado cita en este lugar, Dr. Venustiano Llamas Avelar, Director de la Región Sanitaria N° 13 de la Secretaría de Salud, en representación del Mtro. Jorge Aristóteles Sandoval Díaz Gobernador Constitucional del Estado de Jalisco, Diputado Maestro Alfredo Valles Mendoza, Coordinador de la Fracción Parlamentaria Nueva Alianza. En la Cámara de Diputados Mtro. José García Mora, Coordinador de la Fracción Parlamentaria de Nueva Alianza en el Congreso Estatal. Presidente del Partido Nueva Alianza, Mtro. Ernesto Hernández Ruvalcaba y a la Secretaría General Maestra Lizeth Gámez Ferrero, así como al Comité Ejecutivo Estatal que hoy nos acompaña, a los Presidentes Municipales de Zapotiltic Ing. René Santiago Macías, de Toliman Lic. Diego Armando Puga Enciso, de Tamazula el Lic. Jorge Luis Ramos en representación del Tec. José Luis Amezcua Arias Presidente Municipal y de Zapotiltán de Vadillo Tec. Alfonso Arias Velasco, y a la Regidora Juanita Larios Orozco en representación del Presidente Municipal de Tecalitlán Jalisco, Lic. Víctor José Guadalupe

**ALIANZA CONTIGO**

Honorble Ayuntamiento de Tuxpan, Jalisco. Administración Pública 2015-2018  
Portal Hidalgo No. 7 Colonia Centro. Cd. Tuxpan, Jalisco C.P. 49800

www.tuxpan-jal.gob.mx Teléfono/fax: 371 41 72085 / 371 41 73539 / 371 41 75408 / 371 41 74317

Díaz Contreras. Regidores Lic. Oscar, Lic. Ma. Félix, Ing. Carlos Manuel, Lic. Oxiel, Lic. Norma, Lic. Macarena, Lic. Jesús Oswaldo, Ing. Gerardo, Sr. José Alberto y Dr. Aristóteles, y al Secretario General Lic. Juan Manuel de este Honorable Ayuntamiento. Directores e integrantes del Sistema DIF Municipal, muy en especial a mi señora esposa Patricia Bañales Hernández. Presidenta del Sistema DIF. En cumplimiento a lo que manda la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco, me presento para rendir el Primer Informe de Gobierno al pueblo de Tuxpan. Hoy damos un gran paso, estamos rendiendo nuestro Primer Informe de Gobierno a la gente que nos dio la confianza, a los habitantes de nuestro municipio, la rendición de cuentas es sin lugar a duda, el mejor ejercicio en la Administración Pública, hoy estamos a once meses de trabajo, y hemos alcanzado claros resultados para nuestro municipio, para nuestra gente, hemos alcanzado una marca histórica en la gestión de recursos, para aplicarlos en obras que van a beneficiar nuestro pueblo, porque son obras que los beneficiarios no tendrán que pagar un solo peso. Este beneficio es producto de la gestión de esta Administración Municipal, del trabajo que hemos estado haciendo y con el respaldo de nuestros Coordinadores Parlamentarios federal y estatal de Nueva Alianza, Maestro Alfredo Valles Mendoza y Maestro José García; mi agradecimiento público por su gran apoyo, para hacer realidad que Tuxpan cuente con recursos para resolver parte de los problemas que tenemos en **infraestructura**, de la mano de nuestros Coordinadores Parlamentarios. Hoy contamos con **setenta y cuatro millones de pesos** en el primer año de nuestra gestión gubernamental, esto se traduce en una gestión eficiente para Tuxpan, en beneficio directo para nuestro municipio, estamos seguros de que con el apoyo decidido con el que hemos contado, seguiremos avanzando en los retos que enfrentaremos el segundo año de gobierno, así, a los **setenta y cuatro millones de pesos** producto de la gestión de este gobierno municipal, le sumamos los recursos de obra pública federal, estatal y municipal **alcanzaremos un total de más de ciento once millones de pesos**, suma que será ejercida en obra pública antes del 31 de Diciembre del 2016, y de la cual, ya muchos ciudadanos son testigos del beneficio de estas obras. Es parte de lo que hoy nos toca informar, pero no hemos olvidado la parte social, en la que hemos trabajado intensamente, en los diferentes grupos sociales, se ha atendido a los adultos mayores, a las mujeres jefas de familia, a los jóvenes, a los deportistas, a los estudiantes, a los niños, y a la

**ALIANZA CONTIGO**

población más vulnerable y hemos atendido de manera responsable, a cada uno de los servicios municipales. En salud logramos gestionar más médicos y enfermeras, una ambulancia con la que hemos contribuido a salvar vidas, además hemos apoyado a las diversas campañas del sector salud, para lograr con ello un Tuxpan más saludable. Se han atendido los diversos programas del área social, para alcanzar con esto una mejor calidad de vida para muchos Tuxpanenses. Con gran satisfacción me permitió informarles que en Seguridad Pública, por primera vez en Tuxpan, contamos con el 99% de los elementos de esta corporación debidamente certificados, logrando dar certeza a la ciudadanía de una Policía Municipal más confiable, para resguardar la seguridad municipal. En educación, nos hemos enfocado y será sin lugar a duda la marca de nuestro gobierno, por lo que lo hemos hecho obras y acciones a favor de los educandos, conocemos las principales necesidades, y queremos alcanzar el bienestar de las niñas, niños y jóvenes que se encuentran estudiando en las escuelas de este gran municipio. La educación es un verdadero motor de la transformación de la sociedad. En la parte cultural, somos un municipio distinguido por la asignación de recursos federales equivalentes a **cinco millones de pesos**, que están destinados a la aplicación en cinco municipios del país, distinguiéndose nuestro pueblo en el contexto nacional, por lo cual, de nueva cuenta mi reconocimiento al trabajo de gestión del gobierno de Tuxpan en coordinación con las autoridades estatales y federales, así como a mi Partido Nueva Alianza, para la gestión de las diversas actividades culturales de primer nivel, a desarrollarse en el periodo de Septiembre a Diciembre del 2016; concretando con ello acciones para erradicar la violencia en nuestra ciudad, prueba de lo anterior es que apenas el pasado Lunes 05 de Septiembre, tuvimos 3 concertistas de talla internacional, provenientes de Rusia, habiendo ofrecido por primera vez un concierto en la Escuela Primaria Cuauhtémoc, y como ese ejemplo loharemos en algunas otras instituciones educativas. De esta manera el Ayuntamiento, está fomentando y fortaleciendo la Cultura en nuestro Tuxpan. Considero que hoy debemos seguir trabajando en equipo, porque todos tenemos y queremos legítimamente actuar a favor de Tuxpan; se nos cuestiona por no alcanzar resultados, pero hoy vemos que es diferente; por ello, invito fraternalmente al Cabildo, Sindicatos Pùblicos y conciudadanos a que con el esfuerzo decidido, sumemos más y mejores acciones para el pueblo tuxpanense; porque su servidor trabaja intensamente día a día a favor de nuestro

**ALIANZA CONTIGO**

Honorable Ayuntamiento de Tuxpan, Jalisco. Administración Pública 2015-2018  
Portal Hidalgo No. 7 Colonia Centro. Cd. Tuxpan, Jalisco C.P. 49800  
www.tuxpan-jal.gob.mx Teléfono/fax: 371 41 72085 / 371 41 73539 / 371 41 75408 / 371 41 74317

municipio. Soy solidario con ustedes, y esas quejas de falta de obras, por tantos años, hoy juntos las vamos resolviendo; gracias por su confianza los resultados habían más que mil palabras, mi compromiso es con el pueblo, seguro y con gran ilusión que para el año 2017, podamos continuar concretando acciones para Tuxpan. Reconozco que falta mucho por hacer, recordemos que toda administración municipal, parte del principio de que: "las necesidades del pueblo son muchas, pero los recursos del ayuntamiento, son escasos", sin embargo, nos hemos conducido con responsabilidad financiera, para no endeudar a los tuxpanenses, aplicando ideas innovadoras con los medios que disponemos, para resolver los obstáculos y cumplir de la mejor manera con nuestro cometido. Tengan la seguridad de que existe disposición para mejorar siempre, y en ello seguiremos trabajando, porque mi compromiso, reitero, son todos ustedes pueblo de Tuxpan. Agradezco a mi señora esposa Patricia, a mis hijos Alexis, Dania, Wendy y Said, por dispensarme por tener solo breves momentos de convivencia familiar, por mantenerme ocupado en la encienda que el pueblo me confirió. Por otra parte agradezco el apoyo incondicional que me han brindado, lo cual me ha permitido transitar, con la seguridad suficiente en el ejercicio de este Gobierno Municipal; sé que sin su apoyo no hubiera sido posible haber sido parte importante de la gestión de más de **setenta y cuatro millones de pesos** para nuestro pueblo querido de Tuxpan, al cual me debo y estoy dispuesto a seguir trabajando por él. Igualmente agradezco a mi madre y a mi padre, por el impulso y apoyo que siempre me han brindado, a mis hermanos. Quiero aprovechar, para agradecer al equipo de trabajo, que está conformado por todos los trabajadores de base y eventuales, que con su experiencia, inteligencia y compromiso, han contribuido al buen funcionamiento de la presente Administración, incluyo también a todos y cada uno de los Directores, que igualmente han desplegado todas sus habilidades y conocimientos, para conjugar su esfuerzo, dedicación y trabajo, que hoy dan resultados. Dr. Venustiano Llamas, le solicito atentamente, que por su conducto, le extienda mi agradecimiento a nuestro **Gobernador Mtro. Jorge Aristóteles Sandoval Díaz**, por su decidido apoyo al pueblo de Tuxpan, al propiciar todas las facilidades para que este Gobierno, acceda a todos los Programas que el Estado tiene para los municipios, por la excelente atención que nos ha brindado en cada trámite y gestión que hemos tenido que realizar e igualmente agradecer a los titulares de las diversas Secretarías por las

**ALIANZA CONTIGO**

atenciones brindadas a esta Administración Municipal. Sea portador de un fraternal saludo, para nuestro Sr. Gobernador, a quien le reiteramos nuestra solidaridad en su gestión gubernamental. Muchas gracias pueblo de Tuxpan". Se anexa a la presente Acta el Primer Informe de Gobierno".

VII.- Entrega por escrito del Primer Informe de Gobierno Municipal a los integrantes del H. Ayuntamiento, así como al representante Mtro. Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, Gobernador Constitucional del Estado de Jalisco y a los representantes de los Poderes Legislativo y Judicial. En acto continuo se procedió a realizar la entrega por escrito del Primer Informe de Gobierno Municipal a los integrantes del H. Ayuntamiento ; así como al Dr. Venustiano Llamas Avelar representante, personal del Mtro. Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, Gobernador Constitucional del Estado de Jalisco, a cargo del Presidente Municipal.

VIII.- Mensaje del Dr. Venustiano Llamas Avelar, Director de la Región Sanitaria No. 13 de la Secretaría de Salud del Estado de Jalisco, en su calidad de representante personal del Mtro. Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, Gobernador Constitucional del Estado de Jalisco. El Presidente Municipal expresa: "Como siguiente punto del Orden del Día, el pueblo y Gobierno de Tuxpan, Jalisco; le da la más cordial bienvenida al Dr. Venustiano Llamas Avelar representante personal de nuestro Gobernador Constitucional del Estado Libre y Soberano el Mtro. Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, por lo cual pido la autorización de este Cuerpo Edilicio para ceder el uso de la voz al Dr. Venustiano Llamas Avelar, Director de la Región Sanitaria No. 13 de la Secretaría de Salud del Estado de Jalisco, en su calidad de representante personal del Mtro. Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, Gobernador Constitucional del Estado de Jalisco, por lo que sí es de aprobarse, sirvanse levantar su mano en señal de aprobación", levantando todos su mano, el punto resulta **APROBADO POR UNANIMIDAD.**

En uso de la voz el Dr. Venustiano Llamas Avelar expone: "Antes que nada quiero enviarles un saludo de parte del Gobernador Constitucional del Estado de Jalisco, el Mtro. Jorge Aristóteles Sandoval, que por cuestiones de agenda no pudo estar con ustedes; más sin embargo, está muy al pendiente con cualquier acto o cualquier tema que tenga que ver con la rendición de cuentas, primero que nada con su permiso Sr. Presidente Municipal Edwin Romero Cortés, quiero agradecerle la invitación que nos hizo, a la Sra. Patricia Báñales

**ALIANZA CONTIGO**

Presidenta del DIF de Tuxpan, muchas felicidades por el trabajo que realizó y que veo plasmado en su informe, señor Diputado José García Mora, Diputado de la LXI Legislatura del Gobierno del Estado de Jalisco, Mtro. René Santiago Macías, Presidente Municipal de Zapotiltic, muchas gracias por acompañarnos en esta noche, quiero agradecer también a todos los regidores del Municipio de Tuxpan que hacen posible, porque a veces la encomienda principal es del Presidente, pero sin la ayuda de todos ustedes no sería posible las acciones de las que habla el Presidente Municipal, muchísimas felicidades. Bueno antes que nada quiero comentarles que el Gobierno del Estado de Jalisco ha estado mano a mano con los gobiernos municipales, durante todo este año de gestión, porque sabemos que para propiciar el desarrollo y que las personas no sufran ninguna carencia, es necesario que

colaboremos y alcancemos nuestras metas unidos, y esto se va a venir a traducir en bienestar en la población, definitivamente todos los alcances y resultados que han tenido a través del Presidente Municipal Edwin Romero se van a ver reflejados al final de cuentas en cada colonia, en cada familia, en cada casa de este hermoso municipio de Tuxpan, Jalisco, la rendición de cuentas es la obligación principal de cada servidor público, sabemos hoy en nuestros días las dificultades económicas que se tienen tanto los estados y los municipios, son bastantes, sin embargo tanto el gobierno del estado trabajando en conjunto con el gobierno municipal, vamos hacer la mejor forma de poder hacer que todos estos obstáculos se vean vencidos y que podamos tener mejores resultados, como bien lo comentó el Presidente Municipal han tenido mejoras en aspectos de salud, donde el Gobierno Municipal ha estado vía la Secretaría De Salud participando muy cercano a ellos; en el tema de educación, el tema de obra pública, que a veces creemos y pensamos que no es lo suficiente; más sin embargo, crean que se hacen varios esfuerzos para lograr ellos, el tema principal del Gobierno del Estado de Jalisco ha sido y va ser siempre trabajar de la mano por la comunidad y con las presidencias municipales, sabemos que no hay forma de tener mejoras en todos los aspectos que conlleva salud, seguridad pública, educación, infraestructura si no estamos de la mano constante con toda la gente que vive en esta población, por eso me da mucho gusto ver que la gente se involucra en el informe del Presidente Municipal, el Gobierno del Estado esta entregado a su gente y a la construcción de un mejor futuro para sus familia, este año hemos alcanzado una cifra historia en la creación de empleos con más de 47 mil plazas en el Estado,

**ALIANZA CONTIGO**

Honorble Ayuntamiento de Tuxpan, Jalisco. Administración Pública 2015-2018  
Portal Hidalgo No. 7 Colonia Centro. Cd. Tuxpan, Jalisco C.P. 49800  
[www.tuxpan-jal.gob.mx](http://www.tuxpan-jal.gob.mx) Teléfono/fax: 371 41 72085 / 371 41 73539 / 371 41 75408 / 371 41 74317

superando las expectativas que se puso el mismo Estado que fueron aproximadamente de 11 mil, trabajando juntos con entrega y con la seguridad que estamos generando el bienestar para todos, vamos a tener un futuro pleno, lleno de logros y tranquilidad, en nombre del Gobernador del Estado el Mtro. Jorge Aristóteles Sandoval les dejo una felicitación a la Administración Municipal de Tuxpan, por los logros alcanzados este año, es el comienzo de lo que estamos seguros será una gran Administración a favor de lo que nos debe importar más que nada, las personas, en hora buena Presidente Municipal, en hora buena gente que vive en Tuxpan, Muchas Gracias por todo”.

VIII.- **Clausura.** El Presidente Municipal manifiesta: “Pido al Secretario General continúe con el siguiente punto del Orden del Día y en uso de la voz informa: “Señor Presidente los puntos del Orden del Día se han agotado; por lo que en consecuencia, lo que procede es clausurar la presente Sesión”. El Presidente Municipal solicita; “Les pido al público en general a todos los invitados especiales, Regidores, Directores, al personal de base que también nos acompañá, ponernos de pie para efectuar la clausura de esta Sesión: “ Declaro que siendo las 22:00 horas del 9 de Septiembre del 2016 se da por clausurada esta Sesión Solemne de Ayuntamiento en la cual nuestro Gobierno cumple con lo que manda la Ley rindiendo cuentas claras al pueblo de Tuxpan Jalisco y se declaran válidos los acuerdos tomados en la misma, gracias Dr. Venustiano Llamas Avelar, compañeras y compañeros Regidores, Secretario General, Síndico Municipal, Directores y a todo el personal Sindicalizado y de nuevo gracias pueblo de Tuxpan, gracias a todos por su presencia”.



ALIANZA CONTIGO

Honorable Ayuntamiento de Tuxpan, Jalisco. Administración Pública 2015-2018  
Portal Hidalgo No. 7 Colonia Centro. Cd. Tuxpan, Jalisco C.P. 49800  
[www.tuxpan-jal.gob.mx](http://www.tuxpan-jal.gob.mx) Teléfono/fax: 371 41 72085 / 371 41 73539 / 371 41 75408 / 371 41 74317